

Centro Barros Arana Tiene Nuevo Director

• Con la designación de Alfonso Calderón en el cargo, el Centro Bibliográfico y de Investigaciones ampliará y diversificará sus actividades.

Alfonso Calderón, escritor, académico e investigador de reconocida trayectoria, es el nuevo Director del Centro de Investigaciones «Diego Barros Arana» dependiente de la Biblioteca Nacional.

Al acto de nombramiento celebrado en la Sala Ercilla de la Biblioteca, concurren diversas personalidades del ambiente bibliográfico y cultural del país, entre las que figuró el historiador Leopoldo Castedo, el ex Director de Bibliotecas, Roke Esteban Escarpa y la Directora del Museo Histórico Nacional, Sofía Correa Sutil, encabezados por Marta Cruz Cocke, Di-

rectora de Bibliotecas, Archivos y Museos, quien cursó el nombramiento respectivo y leyó el discurso de orden.

El Centro de Investigaciones «Barros Arana» cuenta entre sus publicaciones más divulgadas, en la «Revista Mapocho» y «Sociedad y Cultura». El nombramiento permitirá «ampliar las labores y disciplinas de dicho Centro de Investigaciones».

En sus palabras de agradecimiento, Alfonso Calderón recordó su infancia vinculada a los libros y a la desaparecida revista Zig-Zag y abogó por que «Este nuevo cargo con el que me han honrado, no se transforme en una 'carga'». ■

EL DIARIO 22.9.93 p. 30

RECEPTO

Centro Barros Arana tiene nuevo director [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Centro Barros Arana tiene nuevo director [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile